

Entwurf
Abteilung 8, FAGP/Stand: 16.3.2017

**Verordnung der Steiermärkischen Landesregierung vom....., mit der die SHG-
Leistungs- und Entgeltverordnung 2017 – LEVO-SHG 2017 geändert wird**

Auf Grund der §§ 13 Abs. 1 und 13a Abs. 5 des Steiermärkischen Sozialhilfegesetzes, LGBl. Nr. 29/1998, zuletzt in der Fassung LGBl. Nr. 20/2017, wird verordnet:

Die SHG Leistungs- und Entgeltverordnung 2017 – LEVO-SHG 2017, LGBl. Nr. 22/2017, wird wie folgt geändert:

1. Nach § 3 wird folgender § 3a samt Überschrift angefügt:

„§ 3a

Inkrafttreten von Novellen

In der Fassung der Novelle LGBl. Nr. .../2017 tritt die Anlage 2 mit **1. Juni 2017** in Kraft.“

2. Die Anlage 2 (Entgeltkatalog) wird neu erlassen.

Für die Steiermärkische Landesregierung:

Anlage 2

Entgeltkatalog

- 1) Für die Erbringung der Leistungen gemäß Anlage 1 gebührt der Einrichtung je Hilfeempfängerin/Hilfeempfänger und Tag folgendes Entgelt (exklusive Umsatzsteuer). Das Entgelt besteht aus der Hotelkomponente und dem jeweiligen Pflegezuschlag bzw. Psychiatriezuschlag für die Betreuung psychisch erkrankter Heimbewohnerinnen/Heimbewohner. Das Entgelt beträgt ab 1. Juni 2017:

	Betrag in Euro
Hotelkomponente:	60,47
Pflegezuschlag bei Pflegegeldstufe:	
Stufe I	8,68
Stufe II	17,36
Stufe III	28,13
Stufe IV	40,04
Stufe V	41,65
Stufe VI	45,27
Stufe VII	52,06

Psychiatriezuschlag bei Pflegegeldstufe:	
Stufe 0 bis einschließlich V	41,65
Stufe VI	45,27
Stufe VII	52,06

- 2) Sofern die Einrichtung den Kollektivvertrag der Sozialwirtschaft Österreich – Verband der österreichischen Sozial- und Gesundheitsunternehmen (SWÖ) und deren Arbeitnehmerinnen/Arbeitnehmern in der jeweils gültigen Fassung zur Anwendung bringt, beträgt das Entgelt ab 1. Juni 2017:

	Betrag in Euro
Hotelkomponente:	64,31
Pflegezuschlag bei Pflegegeldstufe:	
Stufe I	9,99
Stufe II	16,08
Stufe III	30,67
Stufe IV	50,73
Stufe V	59,95
Stufe VI	77,58
Stufe VII	82,43
Psychiatriezuschlag bei Pflegegeldstufe:	
Stufe 0 bis einschließlich V	59,95
Stufe VI	77,58
Stufe VII	82,43

- 3) Einrichtungen, die über eine Bewilligung nach anderen gesetzlichen Bestimmungen für stationäre Einrichtungen (z. B. Steiermärkisches Krankenanstaltengesetz) verfügen, gebührt jenes Entgelt, das entweder in einer Verordnung der Landesregierung für derartige Pflegegebühren festgelegt ist oder das auf Grund einer solchen Rechtsvorschrift bescheidmäßig festgelegt wurde.